

Romain Pruvost

Originaire de Calais, il a commencé l'accordéon à l'âge de 9 ans.

Cette passion lui est venue en voyant son père, lui-même passionné, regarder des vidéos sur Youtube.

Il a participé à plusieurs concours régionaux ainsi qu'à la 50^{ème} Coupe d'Europe en 2012 où il a obtenu un Premier Prix avec la Coupe Grande Distinction et le Ruban d'Honneur.

En 2015, il a remporté un concours à Semur en Auxois en Bourgogne où il a terminé avec le titre de Champion de France dans la catégorie Espoir.

Repéré par Frédéric Deschamps (Président de la confédération mondiale de l'accordéon) et professeur de Romain durant des stages.

Il a eu la chance de rencontrer Claude Caron et Bastien Macoine qui le lui permettent d'ailleurs de jouer également dans différents thés dansants.

En 2017 il remporte le Trophée National à Paris, puis peu de temps après, il gagne le Trophée Mondial de l'Accordéon. Il recevra la médaille de l'Assemblée nationale et puis en 2019 il remportera le prix de la Sacem et un mois plus tard il regagnera le Trophée National en Bourgogne.

En 2020 il rentre au CNIMA (Centre National et International de Musique et d'Accordéon) et gagnera ensuite l'Open Trophy dans la catégorie (variétés , jazz , world music)

Depuis 2022 il est rentré dans l'Orchestre de Variété très connu en Vendée (Orchestre Citadelle)